

K 刈谷市ホームタウンパートナー

TEAM刈谷の挑戦!

vol.124



【チームからの選手紹介】

永渕選手は昨年3月に筑波大学を卒業し、現在はジェイテクトStingersの一員として絶賛活躍中です。持ち味は、相手選手をしっかり観察し、どんなプレーをするのか見抜くことです。ぜひ会場で永渕選手のバドミントンをご覧ください！

【選手コメント】

私のプレーの特徴は、自分が有利になるような配球や、相手が取りにくく球を打ち続けることです。それに加えて、ダイビングレシーブや背面ショットなど、シャトルを地面に落とさないよう最後まで必死に追いかけるプレーでチームや会場を盛り上げます。

バドミントンを面白いと思ってもらえるような白熱した試合をお見せします！ぜひジェイテクトStingersを見に会場に来てください！

刈谷市の誇るトップスポーツチームの
注目の選手を紹介します！

問スポーツ課 (☎63-6040)



ジェイテクト Stingers
(バドミントン男子)

ながふち ゆうだい

永渕 雄大 (23)

【種目】ダブルス

★今後の出場予定試合

S/J LEAGUE 2025 TOP4 tournament

時 2月28日(土)、3月1日(日)

場 横浜BUNTAI

他 リーグ戦の結果で出場可否が決定

◆チーム公式 SNS をチェック！



Instagram



X



かりや歴史探訪

No.005 エンボス加工された浮世絵

近年、歴史博物館では五粽亭広貞の《風流六歌仙》（1852年頃刊）を収集し、展示を行いました。このシリーズには、面白い技術で摺られた喜撰法師の図があります。鮮やかな色遣いに目を奪われますが、注目したいのは白い上着です。普通に見ると真っ白な着物

ですが、斜めから光を当てるとき模様が浮かび上がります。これは空摺と呼ばれる技法で、絵具を付けていない版木を紙にこすりつけて凹凸をつけ、雪や羽毛、布の模様を表現します。一見すると地味でも、実はこだわりの詰まった作品です。

問歴史博物館 (☎63-6100)

